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令和５年第３回関市教育委員会会議録 

 

１ 日時 

開会 令和５年３月２日（木）午後５時 

閉会 令和５年３月２日（木）午後５時４５分 

 

２ 場所 

関市役所 ５階 ５－1会議室 

 

３ 出席委員 

教育長         森   正 昭 

教育長職務代理者    清 水   徹 

教育委員        西 部 美 晴 

教育委員        末 松 桂 子 

教育委員        米 山 英津子 

 

４ 説明のために出席した者 

教育委員会事務局長         三 輪   之 

協働推進部長            相 宮   定 

教育総務課長（会議録書記）     遠 藤 英 治 

学校教育課長            山 田 茂 樹 

学校教育課主幹           西 川 正 人 

関商工高等学校事務長        中 村   進 

市民協働課長            遠 藤 真理子 

生涯学習課長            中 村 宜 信 

 

５ 出席した事務局職員 

教育総務課課長補佐         廣 瀬 正 則 

 

６ 傍聴者 

   なし 

 

７ 議事日程 

（１）開会 

（２）前回（令和５年第２回）の会議録の承認について 

（３）教育長事業報告（２月９日から３月２日） 

（４）議事 

報告第１号  令和４年度関市一般会計追加補正予算（教育費関係） 

について 

議案第８号  令和４年度末教職員人事異動の内申について 

（５）閉会 
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 議事内容（概要） 

 

○開会 

事 務 局 長  ただ今より、令和５年第３回関市教育委員会会議を開会し

ます。 

 

○前回会議録の承認 

事 務 局 長  令和５年第２回の会議録の承認について、事務局の報告を

お願いします。 

教育総務課長  （第２回会議録を朗読） 

事 務 局 長  何かご質問はございませんか。 

ご質問がございませんので、会議録を承認してよろしいで 

しょうか。ご異議もないようですので、会議録を承認します。 

委員の皆様には、後ほど会議録にご署名をお願いします。 

 

○教育長の報告 

事 務 局 長  教育長の事業報告をお願いします。 

教 育 長  第２回教育委員会会議開催日以降の主な事業報告をします。 

           ３ページをご覧ください。 

２月１３日のジビエ献立では、全小中学校で鹿肉のカレー 

をおいしくいただきました。 

１５日は、関市議会本会議の初日と教頭会がありました。 

１６日は、美濃地区教育長会。          

１７日の関市教育実践記録表彰式では、清水委員さんにご

出席いただき、特選３名、新人賞１名、入選２名、佳作３名 

を表彰しました。  

１９日は、文化会館で行われた第７２回関市子ども美術展

の作品を鑑賞しました。３年ぶりの展示となり、開催した２

日間で５，０００人を超える来場がありました。 

２２日の学校保健研究会では、令和５年１０月に県大会が

関市で行われることに伴う実行委員会が開催されました。 

２４日は、小中校長会。                

２７日、２８日、本日は、関市議会本会議の代表質問・一

般質問で、さまざまな角度からご意見やご提言をいただきま

した。今回は、特に学校給食費の無償化についての協議が多

くありました。 

昨日は、全日制２５９人、定時制１０人の関商工高等学校

の卒業証書授与式に出席しました。大変落ち着いた良い卒業

式でした。 

そして、本日の教育委員会会議です。       

事 務 局 長  ありがとうございました。ただ今の報告について、何かご 

      質問は、ございませんか。ご質問がなければ、議案の審議に 

      入りたいと思います。本日は、報告１件と議案１件です。 
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○議事 

事 務 局 長  最初に、「報告第１号 令和４年度関市一般会計追加補正予 

算（教育費関係）について」を議題とします。 

資料は別冊になります。歳入等につきましては、私と協働推

進部長から、歳出につきましては、予算科目順に担当課長から

順次説明させていただきます。 

事 務 局 長   

協働推進部長  （提案説明） 

及び関係課長  

事 務 局 長  ただいま、追加補正予算について説明させていただきました 

が、ご質問はございませんか。ご質問がないようですので、報 

告第１号を終わります。 

それではここで、協働推進部の皆さんと関商工高等学校事務 

長は退席をお願いします。 

        （協働推進部、関商工高等学校事務長 退席） 

  次に、「議案第８号 令和４年度末教職員人事異動の内申に 

ついて」を議題とします。この議案は、人事に関する案件です

ので、秘密会としたいと思いますが、ご異議ございませんか。 

ご異議もないようですので、秘密会といたします。 

 

 （提案説明の後、議案第８号を承認） 

  

事 務 局 長  本日の議案は、すべて終了しました。これをもちまして、第 

３回教育委員会会議を閉会いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


